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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于国企，国企元宇宙这个很多人还
不知道，现在让我们一起来看看吧！
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格力是国企为什么董明珠会有股份？

格力是目前全球最大的空调制造商之一，其家用空调市场份额位居全球第一。

但说到格力电器，很多网友都以为它是董明珠旗下的一个民营企业，因为在网络上
，董明珠的曝光率比格力还要高，而且董明珠在格力一些广告宣传上还本人亲自上
阵代言，比如之前格力推出的手机开屏就是懂大姐的形象。

实际上格力电器并不是一家民营企业，而是由格力集团控股的一家股份制企业，只
不过董明珠过去长时间担任着格力电器的董事长而已。

当然这个董事长也并不是格力集团直接指定，而是由股东大会选举产生，只不过格
力集团在格力电器当中的持股比例比较大，话语权非常高，所以董事长由谁担任，
基本上都由他们说了算。

说得简单点，董明珠只不过是珠海格力集团派驻格力电器进行管理的代表而已，她
代表的并不是个人，而是珠海格力集团，而珠海格力集团是由珠海国资委全资控股
的一个企业。

按理来说，董明珠作为格力集团的代表，格力集团又是一家国有企业，如此一来，
董明珠只能领取薪水，奖金，她是不能持有个人股份的，要不然就有个人侵占国有
资产的嫌疑了。

但目前董明珠既是格力电器的管理者，她个人又持有格力0.8%的股份，对此很多
人都不太理解，实际上这种局面是有特殊的历史原因的。

董明珠是在1990年的时候进入格力，当时格力的规模远远没有今天这么大，董明
珠进入格力的时候做的是销售，因为业绩做得比较好，所带领的销售团队长期霸占
格力销售冠军，所以在1996年格力电器上市的时候，董明珠获得了500股的奖励，
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当然获得股份奖励的不止董明珠一个人，还有其他表现优异的也获得股份奖励，而
且在获得奖励的时候，董明珠只是普通的一个销售经理，并不是格力电器的管理者
。

只不过到了2006年的时候，珠海国资委为了激励国有企业管理者把企业搞好，所
以允许管理者持有上市公司的一些股份，董明珠因此获得了比较大的股权激励，所
持有的格力电器股份达到了0.8%。

那格力电器给国有企业管理者赠送股权激励，这是否违规呢？是否存在国有资产流
失这种情况呢？

针对这个问题，我们要具体问题具体去分析，大家不能用传统那种眼光去看待国有
企业，如果一个国有企业没有给管理者激励，而是完全由国有机构控股，那这样的
国有企业我觉得是没有活力的，也没有竞争力，甚至还有可能出现倒闭。

相反，如果给国有企业的一些管理者一定的股份能够激发他们的动力，那这样对于
促进国有企业的发展是非常有帮助的。

而且从实际情况来看，董明珠在获得股权激励之后，她对格力的投入确实是非常大
的，如果没有董明珠管理，格力电器也许也会发展，但我认为不会发展到今天这么
大的规模，我们来对比一下数据就知道。

在2006年的时候，格力电器营业收入238亿元，净利润是6.28亿元，资产总额是1
59.94亿元。

但是到了2019年，格力电器营收已经达到1981.53亿元，13年时间增长了8.32倍
；归属上市公司股东的净利润为246.97亿元，13年时间增长了39.3倍；资产总额2
829.7亿元，13年时间增长17.6倍。

可以很明显的看出，在13年时间里，格力各项数据的增长是非常明显的，而格力
之所以能够取得今天这样的成绩，董明珠可以说是起到至关重要的作用，如果没有
董明珠，格力电器可能也会出现较大的增长，但我认为不会增长这么快。

所以相比格力电器在营收、利润、资产规模各方面的增长来说，董明珠获得的0.8
%股权激励，其实并不算什么，因为抛出董明珠这0.8%的股份之后，格力的电器各
项数据仍然出现了很大的增长。

相反，我觉得其他国企也更应该学习格力集团这种做法给管理层一定的股权激励，
把他们的利益跟国企绑定在一起，这样他们才会积极的去搞好企业，而不是混日子
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，这样国有企业才会充满活力。

这样做总比一些地方国企通过一些混改，把国有企业变成私营企业要明智得多。

从EDG夺冠到元宇宙刷屏，为什么越来越看不懂这个世界了呢？

这个世界为什么要一些不肯学习不敢接受的老古董看懂？不然以后淘汰谁？

世界是客观存在的，看不懂的是人！

中电运行是国企吗

不是国企，是私企，中电运行技术研究院创建于2009年3月，是多学科、综合性的
科研机构。主要从事电力技术与产品研发，新能源、新材料、电力电子、信息与通
信、能效测评及节能、工程造价与招标投标、环评与安评技术与政策研究。特别是
虚拟化技术的运用和架空线路巡线机器人（十二五863项目）是我们拥有较强的技
术优势，在行业中处于领先水平。中电运行院在市场活动中始终秉承“温暖世界、
点亮明天、追求卓越、携手共赢”的经营理念，积极拓展国内国际市场，为广大用
户提供一流的产品和服务。宇宙万物、日月星辰都在各自中轨道自然运行，斗转星
移，能量守恒，中电运行用实际行动践行其内涵。

中文全称：中电运行（北京）技术研究院

富士康是不是国企

富士康不属于国企也不属于外企，富士康属于台资民营企业。

富士康科技集团是中国台湾鸿海精密集团的高新科技企业，1974年成立于中国台
湾省台北市，总裁郭台铭。现拥有120余万员工及全球顶尖客户群。

1988年在深圳地区投资建厂，在中国从珠三角到长三角到环渤海、从西南到中南
到东北建立了30余个科技工业园区、在亚洲、美洲、欧洲等地拥有200余家子公司
和派驻机构。

?

富士康的企业发展：

1、2018年6月17日，富士康宣布，在美国威斯康星州东南部港市密尔沃基建立其
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北美公司总部。此前，富士康在该城市中心区购买了一幢大楼，有超过500人将工
作在位于密尔沃基市中心的这幢七层大楼中。

2、2018年7月，富士康已在加州硅谷成立一家新公司IndustrialAISystem，辛辛
那提大学工业工程教授李杰成为合伙人。

3、2021年5月19日，富士康正计划与汽车制造商Stellantis集团共同成立一家合资
公司“MobileDrive”，出资比为50:50。官方表示，新公司将会把富士康在消费电
子和软件方面的实力与Stellantis在车辆设计、工程方面的专业知识相结合，为汽车
带来类似于智能手机的体验。

4、2022年1月，富士康董事长刘扬伟于向当地媒体表示，富士康今年将进军元宇
宙，计划将元宇宙元素纳入其产品设计，如可穿戴设备、云、数据中心、半导体和
微型LED显示器等。

关于本次国企和国企元宇宙的问题分享到这里就结束了，如果解决了您的问题，我
们非常高兴。
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